

Pas moyen de faire autrement. « C'est la fin », se répéta-t-il.

Il voyait tous ces hommes autour de lui qui le fixaient. Depuis le début, Lucien ne pouvait bouger, la douleur était immense et insupportable.

Il repensa au moment où il était douillettement recroquevillé chez lui, soudain une dizaine d'hommes cagoulés étaient arrivés, le tirant de son lit alors qu'il essayait de se débattre tant bien que mal. Puis ils l'avaient tabassé. Ils avaient réussi à l'empêcher de bouger alors que sur le seuil de la porte, il voyait sa femme et sa fille qui se demandaient pourquoi ces hommes étaient en train de l'enlever et si elles le reverraient un jour. Sa femme réfléchissait tout en criant. Qui pouvaient bien être ses gens? Puis elle pensa que c'était peut-être des gens qui n'avaient pas aimé la travail de Lucien. Elle ne savait pas.

Mais pourtant tout cela semblait irréel. Pourquoi des hommes voulaient tuer un agent de banque? Lucien était vraiment un homme gentil, « il restait même de temps en temps plus tard à la banque », comme disait sa femme.

Mais Lucien, lui, savait qui étaient ces hommes.

Deux semaines auparavant, il avait repris ses deals, qu'il avait normalement arrêtés quand il avait rencontré sa femme. Mais, il n'avait jamais vraiment arrêté. Il avait débuté ce trafic peu de temps après la mort des ses parents. Tout cela avait commencé un soir où il était devant un film de gangster, seul, dans la maison de ses parents. Il avait remarqué que tous les trafiquants étaient riches et paraissaient heureux et, c'est à ce moment-là qu'il avait décidé de débiter un trafic de drogue. Au bout de quelques temps, il avait réussi à se faire un nom dans ce milieu et avait oublié tous ses soucis. Il était devenu le trafiquant qui fournissait tout le monde. Et maintenant il était la proie d'un client qui apparemment avait été mal livré. Il se répéta encore une fois : « C'est la fin » et s'aperçut que cette histoire avait été trop loin, il décida donc de ne plus se défendre et de franchir ce passage en solitaire.

Quelques mois plus tard, on retrouva Lucien mort dans une vieille ferme abandonnée.